

Regelung für die Publikation „Welpen-Report“

Ab 2007 gibt es eine neue Rubrik im Bulletin, den „Welpen-Report“. Die Gestaltung ist so zu gestalten, dass der Bericht Allgemein-Gültigkeit für alle Leser hat und nicht für die Welpenkäufer im Speziellen. In dieser Rubrik können alle Züchter, die während mindestens 3 aufeinander folgenden Jahren Mitglied im SBBC sind, ihre erfolgten Würfe vorstellen.

Umfang:

Fotos (digital jpg oder tif, min. 300 dpi) mit kurzem Bildtext. Es stehen 2 Bulletin-Seiten zur Verfügung. Die Publikation erfolgt frühestens 9 Wochen nach der Geburt in einem der folgenden Bulletins.

Die Rubrik darf nicht zu Werbezwecken genutzt werden. Es werden keine Angaben wie Adresse, Telefonnummer, e-Mail oder Webseite veröffentlicht. Gedruckt wird der Name des Einsenders sowie die Namen der Hunde (z.B. Anita Müller, Onyx Gris el Amahar)

Für den SBBC Anita Müller, Januar 2007